

Les asiles chez les Arabes

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb034_A_f0140

SourceBoite_034_A-6-chem | Orient

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Menavino, , Giovanni Antonio](#)

Références bibliographiques

- [Menavino , I costumi, et la vita de Turchi, Fiorenza appresso Lorenzo Torrentino impressor Ducale, 1551](#)
- [Sandwith, The Cairo Lunatic Asylum, Journal of Mental Science, 34, 148, 1889, p. 473-490](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 30/11/2020 Dernière modification le 23/04/2021

- 1^{er} des 1^{es} asiles ayant été fondé à ~~Fez~~ Fez.
1^{er} des 1^{es} asiles + fondé au Caire le monastère
sur le gd hôtel de l'asile les malades en fonction
chaque jour 1 concert de musique - vers la VIII^e.
(cf. Journal of Mental Science X. p 256)
- En 1173 il y avait à Bagdad 1 gd bâtim^t
Daf Almeraphkhan, Maison de Grâce - On y venait
des malades de tous coins de la Perse ; ils recevaient
des soins médicaux, jusqu'à la guérison ; P. certains
étaient libérés, chaque mois des magnif. récompenses
nuitamment assise et libéraient ceux qui étaient guéris,
ceux qui étaient libérés rentraient sur des soins
médicaux plus ou moins.
- BnF
MSS J. of Med. 1850. p 426
- ~~Afghan~~ fin du XIII^e. 1 hospitale de Païen est
consacré aux lunatiques. Chaque malade a 2
personnes qui l'assistent. Des meubles d'un seul
lit. Les malades qui ne peuvent pas dormir
interviennent à l'heure régulière ; on leur donne de la musique,
on , ils préfèrent une autre histoire. Les malades
sont séparés des autres ; on leur offre des spectacles
de théâtre et de comédie, chaque heure est terminée

au obusse à chacun 5 piéces d'or.

(F.M. Sandwith. The Cairo Lunatic Asylum,
J. Mentis curia. vol 34 p 473-474)

- Au milieu du XVI^e, à Constantinople il y a 1 en stock appeler Timarahane "pour la correction des fous". "Ils sont abîmés par le feu ardent jusqu'à ce qu'ils pénitent le mur et vont au turc : de cette sorte qu'ils sont enchaînés dans leurs cellules... Au manuscrit de leur donner de la nourriture, les gardiens les frappent, et i ~~les~~ remarquent que les déjoristes, ils les battent cruellement ; mais si par accident, le tourment que l'on n'a pas fait l'ymptome de la folie, il les laisse avec tout gos ~~ignorant~~".

A. M. Benovese da Vultri. I cosimi e
la vita de Turchi di Gio. - Florence 1551.

cit in Familiar views of lunacy and lunatic life. p 97-98.

- En 1560, construction de l'asile de Soliman : conçu par 20 maîtres, - 150 personnes chargées de surveiller - Bain de vapeur, & 3 portes aux températures différentes ; des rotelles ~~est~~ des chaînes sont disposées pour maintenir les malades n'ont pas le droit de faire de bain - Des portes sont enfermés